

Service de Presse

Rennes, Ville et Métropole

Tél. 02 23 62 22 34

 [@Rennes_presse](https://twitter.com/Rennes_presse)

Vendredi 15 janvier 2021

Décès de Jean-René Guilbert

Communiqué de Nathalie Appéré

J'ai appris avec tristesse le décès de Jean-René Guilbert, directeur du collège-lycée Saint-Martin à Rennes depuis 2004.

Directeur passionné, Jean-René Guilbert a été, tout au long de ces 16 années, un grand artisan du développement de l'établissement scolaire.

Profondément attaché aux valeurs de solidarité et de fraternité, Jean-René Guilbert s'est beaucoup investi pour aider ses élèves à devenir de jeunes citoyens avertis et responsables. Il n'a eu de cesse d'œuvrer pour leur réussite et leur épanouissement en leur offrant les meilleures conditions de travail et en créant des projets pédagogiques d'une grande richesse.

C'est aujourd'hui une figure emblématique de la communauté éducative rennaise qui nous quitte. À sa famille, à ses proches, à tous les personnels, professeurs et élèves du collège-lycée Saint-Martin, j'adresse mes sincères condoléances.

Nathalie Appéré

Maire de Rennes